
川島会員・溝口会員・大杉会員・川田会員・安藤会員・花森会員
 スマイルマンデーします。
長島会員 お花をありがとうございます。
三浦会員 血圧が200を超えました。
岡本会員 春季高校野球の東海大会で、本県代表校が優勝
 しました。嬉しい限りです。
稲垣会員 本日、青少年奉仕委員会CF、宜しくお願い致します。
伊藤会員 事業の特性上、コロナ禍で出席が少なく申し訳ありま
 せん。ワクチン接種が進み、安全安心な社会に戻る事
 を望んでおります。

□会　長／長嶋 明彦 □副会長／川島 啓晃
□幹　事／依田 邦彦 □副幹事／三浦 新介
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2020-2021年度

国際ロータリーのテーマ

「Rotary Opens Opportunites／ロータリーは機会の扉を開く」2020-2021年度RI会長 ホルガー・クナーク 

・5/31　休例会
・6/7　  例会（新クラブ協議会）、理事会開催

・5/29　地区大会（一部メンバー以外オンライン）
　ホームページからパスワードを入力して
　資料をご確認ください。

♪本日のロータリーソング 「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー ： 花森 崇行 会員

　先週、静岡東ロータリークラブの佐橋ガバナー補佐の訪問があり、例会後に花森会員に
会いたいから紹介をして欲しいと言われました。仕事の都合で欠席している事をお伝えしま
したが、花森さんのお父さんと佐橋さんが高校の同級生で、会いたかったとのことでした。先
日の卓話の中で、仕事に対しての情熱、会員に対しての対応、好青年以外の言葉が出ませ
んと、花森会員の人柄をお話させていただきました。お父さんを良く見かけますので、お会い
した時には、佐橋さんのお話を伝えますと話して終わりました。

　昨日、花森さんの会社の近くに食事に行きましてので、ガバナー補佐との話を思い出して、寄らせていただきまし
たところ、花森先輩が居りまして、ガバナー補佐との話をお伝えさせて頂きました。お店に展示されている家具や、
この間の卓話で聞いた磁器などを見ていましたところ、一つ見慣れた物がありました。なんと私の兄の作品が飾っ
てあり、その横には沖縄の人間国宝の陶器が飾られていて、明らかに”物の違い”を感じました。佐橋ガバナー補
佐のおかげで、良い勉強をさせて頂いた一日でした。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   依田 邦彦 幹事 山田 智稚 会員

■会員からのスマイル 総額／24,000円

鈴木 延幸 会長の時間  長嶋 明彦 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
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出席報告 柳瀬 委員長

本稿の担当 ： 上條 康則

委員会報告

～ 青少年奉仕委員会について ～

　「青少年の育成に資する奉仕活動を通じて、当クラブとしての成長に繋げる。また、ス
ポーツを通じての奉仕活動にも積極的に支援していく。」が活動方針となります。事業計
画としましては、「静岡中央ロータリー杯少年ラグビー大会の開催」を予定しておりました
が、ご承知の通り新型コロナの影響で中止となりました。事業は行っておりませんが、青
少年奉仕の活動意義、過去の活動内容を報告させていただきたいと思います。
　青少年奉仕活動とは「ローターアクト」「インターアクト」「ローター青少年指導者育成
プログラム」「ローター青少年交換」を通じて、青少年や若い世代の社会人がリーダーシ

ップ能力を伸ばせるように支援することを総じて青少年奉仕活動と位置づけております。
　他のクラブではどのうような活動をしているか調べてみました。神戸ロータークラブでは、女子中学・高校内に「
インターアクト部」を作り、お祭り後のゴミ拾い分別などの活動をしております。福島21ロータークラブでは、高校内
にインターアクトクラブを作り（部員73名）、ロータークラブとの合同例会を開催し、親睦を深めています。青少年な
らではのプロジェクトを地区補助金を使って後押しをしています。
　静岡中央ロータリークラブの過去の活動としまして、「静岡中央ロータリー杯少年ラグビー大会」を開催してお
ります。主催は静岡県ラグビーフットボール協会、後援は当クラブとなっており、本来であれば今年で17回目をむか
える歴史ある大会です。なぜ当クラブが始めたかにつきまして、曽
根田会員のご子息が少年ラグビーを始めたそうですが、当時ラグ
ビーがマイナー競技だったため、優勝カップを目指すような大会が
なく、ぜひ当クラブが後援して、大会を作ろうということでスタートし
た事業になります。今後もこの事業を絶やさず継続していただきた
いと思います。コロナ禍ですが、参加団体と連絡を取り合って、次
年度の開催にむけて準備を進めていただきたいと思います。
　最後にご提案ですが、我々がもう少し踏み込んで行う青少年奉
仕活動も4つの柱がありま
すので、ぜひ次年度委員
長以下委員の方々には
念頭において、事業の計
画をしていただければ、よ
りよい活動になるかと思
います。

青少年奉仕委員会
稲垣 信一郎 常任委員長

月/日

5月24日（月） 29名

出席者数

・総会員数43名（出席義務会員37名＋出席免除会員6名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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